

“Actividades de Salud Pública para el Fortalecimiento de Salud Materno Infantil (C)”
(Programa ONLINE No. 202006470J001)

Este programa online de capacitación está basado en el éxito de la Prefectura de Okinawa y tiene como objetivo proporcionar a los participantes los conocimientos, las habilidades y claves para resolver los aspectos sobre las medidas de salud materno-infantil en los países en vías de desarrollo.

Detalles del curso:

Período	Del 18 de octubre de 2021 al 10 de diciembre de 2021
Idioma	Español
Edad	Entre treinta (30) y cuarenta y nueve (49) años de edad preferentemente
Funciones actuales	Ser la persona responsable en la administración de servicios de enfermería de salud pública o comunitaria en instituciones nacionales o regionales desempeñando el cargo de planificación, ejecución y administración de los programas de salud comunitaria y de salud materno infantil. Es decir, ya sea en la actualidad o en el pasado, debe tener experiencia en actividades de salud pública de nivel comunitario.
Antecedentes académicos	(1) Estudios universitarios o nivel equivalente (2) Tener licencia profesional de salud pública y/o de enfermería clínica u obstetricia.
Experiencia	Más de 7 (años) en servicios de salud
Gestión del tiempo	Tener permiso para participar en este programa online durante dos o tres horas al día, incluidas varias sesiones online en vivo.
Requerimientos para el curso online	Poseer una PC con internet, acceso a YouTube, Google Classroom y Zoom. También con una cámara web para las sesiones online en vivo.
Salud	El candidato debe gozar de buena salud, tanto física como mental, para participar en este programa. Para reducir el riesgo de agravar los síntomas relacionados con las infecciones respiratorias, por favor, sea sincero en su historial médico (en el Cuestionario de Salud en el formulario de solicitud) si el candidato padece de alguna de las siguientes enfermedades: hipertensión / diabetes / enfermedad cardiovascular / insuficiencia cardíaca / enfermedad respiratoria crónica.

Para mayor detalle, favor **leer de manera completa** el folleto informativo y sus anexos:

1. Folleto Informativo (202006470J001)
2. ANEXO(202006470J001)

Formatos de postulación a ser llenados por el candidato:

Application Form JICA (Curso Online): Llenar en digital y en **INGLÉS**.

En la página 3 (Form1. OFFICIAL APPLICATION FORM), en el punto 7, colocar los datos, firma y sello de la autoridad o jefe de la institución, no llenar debajo de las líneas punteadas, ya que allí firmará APCI.

En la página 4 (Form2. NOMINATION FROM THE ORGANIZATION) en el recuadro de firma, debe ir la firma del jefe o autoridad que está presentando al candidato.

En las páginas 10, 12 y 15, debe ir la firma del candidato.

Tener en cuenta que este es el documento más importante y se deben llenar todos los datos solicitados.

2. Ficha de Inscripción

3. Carta de Presentación

4. Carta de No Objeción

5. Declaración Jurada Simple

7. Informe del trabajo: Seguir las instrucciones de las páginas 11 a 12 del folleto informativo (VI. ANEXO)

Otros documentos:

Adicionalmente, el postulante deberá adjuntar:

- Copia de pasaporte vigente o DNI
 - CV simple resumido (máx. 2 hojas, no documentado),
 - Copia de grado académico
 - Certificado de salud (solo en caso de enfermedades preexistentes)
 - Certificado de antecedentes policiales simple
- De acuerdo al archivo: "Pasos candidato (Curso JICA) Interviene APCI.doc".

Otras consideraciones:

Les recordamos que el candidato que sea seleccionado para este programa, deberá preparar un Plan de Acción durante el curso, para aplicarlo en su país de origen. Asimismo, **tiene la obligación** de presentarlo ante sus Superiores y/o Autoridades. Posteriormente, será necesario preparar y enviar un **Reporte de Progreso** de la implementación de este plan de acción, de acuerdo a lo establecido respecto a la fase final. ***Se considerará a aquellas organizaciones que estén seriamente comprometidas en cumplir lo solicitado por el presente programa.***

Asociación de Ex becarios de JICA Peru – APEBEJA

Es la Asociación que congrega a los Ex becarios de JICA en el Perú. Una vez finalizado el curso online, el becario se compromete a inscribirse a la Asociación y participar activamente de las actividades, convocatorias y/o requerimientos que organice esta asociación y colabore con requerimientos y/o solicitudes que pudiera realizar JICA, Embajada de Japón o la misma Asociación, en los años posteriores luego de su capacitación.

Fecha límite para la presentación de expedientes: **miércoles 29 de septiembre de 2021**

En caso de estar interesado en el curso, por favor comunicarse a la brevedad para coordinar la presentación del expediente de postulación: villegasfiorella.pejica.go.jp